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令和元年10月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和元年10月25日(金) 午後３時30分～ 

２ 開 催 場 所  滑川市役所西館４階 第４会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

 学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項 

     ・卒業式、入学式の日程について 

・西加積地区公民館指導員の退職について 

 

日程第４ 報告事項 

・滑川市の児童生徒の学力について 

（全国学力・学習状況調査の結果分析による） 

・いじめ問題対策について 

・ＣＳマイスター研修会について 

・第２８回子どもサミットについて 

・働く婦人の家まつりについて 

・滑川の縄文展について 
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９ 会議の要旨 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

水野委員 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

吉田委員 

 

 

伊東教育長 

 

水野委員 

 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

宮島所長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

それでは、ただいまから10月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

市の美術展だが、洋画の一般の出展数が去年より減っている。何らかの対応

をする必要があるのではないか。一般以外の審査対象外の出展はあるが、一

般のための美術展だと思う。また学園祭について、滑川中学校と早月中学校

の学園祭を互いに行き来し、交流することはできないか。 

 

市美術展の出展数増について、検討したい。学園祭での交流については中学

校で情報交換を行うように、問いかけてみる。 

 

美術展だが、社内報などで受賞した社員を取材したりすることがある。会社

などに案内してはどうか。 

 

会社などに出展の案内をすることも検討したい。 

 

木曜日の北日本新聞に県内の美術館・博物館の催しが掲載されているが、滑

川市博物館の情報が掲載されていない。滑川市博物館の情報を掲載するよう

に働きかけはできないか。 

 

北日本新聞に確認してみる。 

 

では、日程第３ 報告事項について説明願う。  

 

（滑川市の児童生徒の学力について（全国学力・学習状況調査の結果分析によ

る）について説明） 

 

ただ今の報告について、何かご質問等ないか。 
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伊東教育長 

 

宮島所長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

上田局長 

 

（質疑なし） 

 

いじめ問題対策について説明願う。 

 

（いじめ問題対策について説明） 

 

ただいまの報告について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

つづけて、ＣＳマイスター研修会について説明願う。 

 

（ＣＳマイスター研修会について説明） 

 

ただいまの報告について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

つづけて、第２８回子どもサミットについて説明願う。 

 

（第２８回子どもサミットについて説明） 

 

ただいまの報告について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

つづけて、働く婦人の家まつりについて説明願う。 

 

（働く婦人の家まつりについて説明） 

 

ただいまの報告について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

つづけて、滑川の縄文展について説明願う。 

 

（滑川の縄文展について説明） 

 

ただいまの報告について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

最後に損害賠償を求める訴訟が提起されたことについて、説明願う。 

 

 

（損害賠償請求訴訟について説明） 
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伊東教育長 

 

吉田委員 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

ただいまの報告について、何かご質問等ないか。 

 

訴訟については、どのように対応するのか。 

 

顧問弁護士や富山県と相談して、対応したい。 

 

 最後に11月の行事予定をお願いする。 

 

（11月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を11月26日（火）午後３時に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会10月定例会を閉会す

る。 

（午後５時30分終了） 

 

 

 

  

 


